

Title

ANALISIS TERHADAP TAKSIRAN HARGA BARANG GADAIAN PADA PERUM PEGADAIAN CABANG SUCI BANDUNG

Creator

RINA WAHYUNI; NIM 21504056

Publisher

JBPTUNIKOMPP - Universitas Komputer Indonesia

Contributor

#CONTRIBUTOR#

Subject

1. TAKSIRAN HARGA BARANG GADAIAN

Copyright**Published**

2007-11-14

Source URL

<http://elib.unikom.ac.id/gdl.php?mod=browse&op=read&id=jbptunikompp-gdl-s1-2007-rinawahyun-6413>

Abstract

Dalam era globalisasi ini disaat negara-negara lain sudah maju dan telah menikmati hasil dari teknologinya tersebut, Indonesia kian terpuruk dalam situasi ekonomi yang belum pulih banyak sekali masyarakat yang makin memburuk perekonomiannya dan juga para karyawan / ti yang di PHK, sedangkan kebutuhan masyarakat tersebut memerlukan adanya dana atau modal yang cukup besar.

Perusahaan Umum Pegadaian adalah satu-satunya Badan Usaha di Indonesia yang secara resmi mempunyai izin untuk melaksanakan kegiatan lembaga keuangan berupa pembiayaan dalam bentuk penyaluran dana kemasyarakat atas dasar hukum gadai seperti dimaksud dalam Kitab Undang-undang Hukum Perdata Pasal 1150.

Identifikasi permasalahan dalam penelitian ini adalah Bagaimana mekanisme penilaian taksiran harga barang gadaian berupa emas dan elektronik Pada Perum Pegadaian Cabang Suci Bandung, Hambatan-hambatan apa saja yang dihadapi dalam menaksir harga pada emas dan elektronik Pada Perum Pegadaian Cabang Suci Bandung, Bagaimana penanggulangan untuk mengatasi hambatan dalam menaksir harga barang gadaian pada emas dan elektronik pada Perum Pegadaian Cabang Suci Bandung. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui hal-hal tersebut di atas.

Adapun metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif analisis yaitu metode penelitian yang menggambarkan suatu metode yang diteliti dengan melakukan analisis dari data-data yang diperoleh. Metode penelitian adalah suatu teknik mencari, memperoleh, mengumpulkan atau mencatat data, baik berupa data primer maupun data sekunder yang dapat digunakan untuk keperluan menyusun karya ilmiah dan kemudian menganalisis faktor-faktor yang berhubungan dengan pokok-pokok permasalahan sehingga didapat kebenaran atas data yang diperoleh. Adapun teknik pengumpulan data yang dilakukan adalah Penelitian Kepustakaan (Library Research), Penelitian Lapangan (Field Research) diantaranya wawancara dan observasi.

Dari hasil analisis ini penulis dapat menyimpulkan bahwa penaksir menilai suatu barang jaminan atau agunan harus teliti agar pihak yang bersangkutan baik nasabah maupun pihak Pegadaian tidak mengalami kerugian, serta penaksir harus dapat mengetahui harga suatu barang di pasaran baik mutu maupun kualitas harga barang tersebut supaya bisa menentukan besar kecilnya kredit pinjaman yang diberikan kepada nasabah.